

令和5年度 粟ノ保小学校だより

令和5年12月20日 NO.18



ひまわり

羽咋市立粟ノ保小学校
校長 田中 利弘

スローガン【すべては 子どもたちの 心の笑顔のために】

◇2学期の終業式:よい年末・年始を迎えよう◇

令和5年も残りわずかとなりました。金曜日は、終業式です。毎月行事や取り組みがあり、長いと思った2学期が終了します。授業や行事のたびに、一人ひとりが一生懸命に取り組んでいました。がんばっていたことをほめてあげてほしいと思います。ほめていただくと、次への意欲につながります。自己肯定感も高まります。

さて、子どもたちにとって楽しい冬休みが始まります。クリスマス・年末・年始と楽しいことがたくさんある冬休みです。夜おそくまでおきている日が増え、規則正しい生活を送ることが難しいかもしれません。しかし、大切な子どもたちの身体と脳の健康を守るために、(特別な日を除いて)規則正しい生活を送ることができるよう、声かけをお願いします!「早寝早起き朝ごはん」を守るように、よろしくお願いします。

冬休み明け1月11日(木)は、「羽咋市学力調査」が実施されます。冬休み中に復習をすることで、基礎学力が定着します。楽しさの中にもけじめをつけて、自己管理できる子になれるように関心をもって子供の様子を見て、言葉かけをお願いします。学年からの冬休み中の課題もです。タブレットでの課題(AIドリル、4年以上は電子図書等)も進んで取り組みましょう。

良いお年を
お迎え下さい!



お子さんへの声かけをお願いします!

1. 「はやく 寝ようね」・・・年末年始は難しいですが、午後10時(低学年9時)
2. 「おはよう。〇ちゃん」・・・朝の元気なあいさつ
3. 「きょうはどうだった」・・・夕食や寝る前の会話を。どんな一日を過ごしたの。
4. 「がんばったね」・・・お手伝い、きちんと勉強した時はほめて、認めてください。
5. 「ありがとう」・・・子どものやる気は、親の一言で生まれます。

冬季休業中の緊急連絡先について

12月29日(金)～1月3日(水)は年末年始のため学校閉庁日です。
期間中、学校職員は不在です。児童やその他に関して緊急の用件がある場合は、粟ノ保小(22-0243)へ電話を入れていただくと担当者へ転送されます。
※なお、週末等(土、日、祝日)に関しましても同様な手続きです。



◇2学期通知表渡し◇12/25(月)



「何のための成績渡しか？」それは、子どもの成長を願ってのものです。できていないことを叱るものでは決してないということです。成長していくときには、今ある我が子の姿を知ることが大事です。現状を見つめ、更に伸びるためにはどうしたらいいのかを考えなければいけませんね。我が子を注意して、叱れば直るかといったら、そんな甘いものではないことはお分かりだと思います。大人でもそうだと思います。我が子の「通知書」を見て、どこが伸びているか（努力・成長しているか）をまず、褒めてください。そして、気になる点は、「具体的にどうしようか？」「何から始める？」「できるかな？」など我が子と一緒に共に考えてあげてほしいと思います。一つ一つの小さなステップの積み重ねです。できたら褒める。このことが大事です。我が子の成長のための一つの「資料」として、「目標・めあて」を話し合い、冬休み・3学期につながる会話を願っています。

アウトリーチ・コンサート 12/12(火)

※文化庁による子供育成総合事業]ピアノ連弾



ハーベストフェスティバル12/13(水)

畑の先生の指導で育てた野菜。調理してめった汁を作りました。今年は、畑の先生はじめ、年間通して学校を支援して頂いている、図書ボランティア、クラブ指導、見守り隊の方々に招待状を出しました。いつも粟ノ保小の応援をして頂いていることに全校児童が感謝の気持ちを表してくれました。

◇人権教室:2年生◇12/6(水)



羽咋市人権擁護委員の高井会長、(今井、堀田・木村、楠、松田、目ヶ谷)委員計7名が来校されました。紙芝居「ずっと友だちでいたいから」を使い、人権教室を行っていただきました。「自分、友だち、みんな」が幸せになる。大変よい学習ができました。ありがとうございました。

英語検定ジュニアに挑戦!

4年生全員と123年生の希望者が英語検定ジュニアに挑戦しました。検定問題は、英語で話すのを聞いてあてはまる絵を選ぶという形式です。目標は正答率80%。

英検2回目は1月19日(金)実施



今年度のクラブが終了!

ソフトバレーボールの高田英治さん、茶道の川畑朝子さん、裁縫の井表登喜美さん、料理の高田順治さん・川端祐美子さん、ご指導いただきありがとうございました。来年も是非お願いします!

